

Repas traditionnel choucroute



Notre repas choucroute est toujours très apprécié puisque sur les 103 convives inscrits, 97 sont présents dans cette belle salle des Vieux Grenadiers à Carouge. L'humeur est aux retrouvailles joyeuses lors de l'apéritif, puis chacun se régale d'une succulente choucroute, copieusement servie.

Un très grand merci à notre président, M. Charles Golay, pour la parfaite organisation de ce repas, ainsi qu'aux gérants des lieux, Mme Claire Belkessa et M. Gilles Audebrand et à leur personnel que nous applaudissons chaleureusement.

M. Golay nous informe que la réunion annuelle des employés de Firmenich (aussi connue sous le nom de « grand messe ») aura lieu le 5 décembre. Les informations nous seront envoyées en temps voulu. Le repas de Noël du groupement des retraités aura lieu à La Jonction, à une date pas encore fixée et, bonne nouvelle, nous sera offert, grâce à l'excellente gestion de notre comptable, M. François Antille. Lorsque la date du repas de Noël nous sera connue, nous ferons venir de Meyrin des parfums que chacun pourra acheter.

Comme nous avons besoin de nouvelles forces dans le Comité, notre président lance un appel à venir nous rejoindre. Les personnes intéressées pourront assister à une séance du Comité le mardi 12 novembre à La Jonction.

Finalement nous applaudissons tous joyeusement notre ancien chef du personnel, M. Ernest Weber, venu du bout de la Suisse, du lac de Constance, pour retrouver cette ambiance amicale et familiale de notre groupement, celle précisément que nous avons vécue chez Firmenich. Avant de nous quitter, des membres du Comité offrent une belle rose rouge à chaque dame présente.

Nous espérons vous retrouver aussi nombreux au repas de Noël.

Amicalement. Ghislaine Geiser